
ATA Nº 0186/2024  – REUNIÃO ORDINÁRIA 

CMDCA 

 

Aos vinte e oito de maio de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente, compareceram os representantes Osmar Marmitt, Eliane 

Padilha, Natiele Ourique, Géssica Celeski, Daoana Francieli Basso, Olivia Nardo, 

Camilo Sehnem, Sandro Chiarello, Marilse Blenk e a secretária executiva Thaís 

Francisco. A secretária deu início a reunião posicionou a pautas a serem discutidas nesta 

reunião: 1° Aprovação da ata anterior; 2º Informes Gerais. A secretaria leu a ata 

anterior de abril, no qual foi APROVADA por todos presentes. Em seguida, orientou 

sobre a atualização do SIPIA para os Conselheiros Tutelares, a importância do trabalho 

em rede. A secretária repassou as informações e a documentação trazida pelo CIEE 

(Centro de Integração Empresa-Escola) que tem como objetivo se registrar no CMDCA. 

Sandro faz considerações sobre já ter o programa no município, mas que falta 

formalizar a documentação e articular com a LEI ORDINÁRIA N° 1131/2024 (Lei 

municipal do Jovem Aprendiz do município de São Jorge D’Oeste). Sendo assim, o 

colegiado delibera pela APROVAÇÃO do registro da entidade CIEE no CMDCA. Após 

a conselheira Daoana pontua sobre a dificuldade de organização de trabalho no 

Conselho Tutelar, devido falta de compromisso e comprometimento de outros 

conselheiros com horários e funções, ainda, explicita sobre a escala acordada entre os 

trabalhadores do setor, entretanto, aduz que não está sendo executada desta forma, o que 

tem condicionado a divergências e discordâncias no que refere as funções e horários 

estabelecidos, acrescenta que essa situação caso não seja resolvida pode ocasionar em 

fragilidades em toda a rede, podendo gerar protestos pelo Ministério Público, desta 

forma solicita de forma urgente uma resolução para o caso.  A secretária juntamente 

com o colegiado presente, refere que para essa ocasião será realizada uma reunião 

extraordinária, para que assim, integrar e buscar soluções para o caso em questão. Todos 

os presentes concordam com a importância de levar o tema para discussão. Nada mais 

havendo para tratar no momento, eu Thaís Francisco, secretária executiva dos 

conselhos, lavro a presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por todos 

os presentes. 
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